

Enpresak

LVMH vuela en bolsa (+11%) tras evidenciar la resiliencia del lujo con su récord de beneficios

()

La compañía, dueña de marcas como Christian Dior o Louis Vuitton, registró un incremento de la facturación (+9%) de todos los negocios, salvo el de vinos y licores (-7%)

Urbas construirá el nuevo estadio Arena América en Colombia con una inversión de más de 92 millones

(Europa Press RSS)

Urbas ha cerrado un acuerdo estratégico con el club de fútbol colombiano América de Cali para construir el nuevo estadio Arena América con una inversión superior a los 100 millones de dólares (92,35 millones de euros), según ha informado este viernes la compañía en una nota de prensa.

Ezentis acaba con su 'parálisis' bursátil y volverá a cotizar tras más de un año suspendida

()

Una vez que la reorganización societaria se ha culminado con éxito y que el nuevo perímetro de la sociedad cotizada y sus filiales operativas, quedan sin deuda

Intel reduce un 79% el beneficio en 2023, hasta 1.554 millones

(Europa Press RSS)

El fabricante estadounidense de procesadores Intel alcanzó en 2023 un beneficio neto atribuido de 1.689 millones de dólares (1.554 millones de euros), lo que representa una caída del 79% en comparación con el resultado de 8.014 millones de dólares (7.374 millones de euros) del año anterior, informó la empresa.

Ekonomia

Sánchez anuncia la ampliación del aeropuerto Adolfo Suárez Madrid-Barajas con una inversión de 2.400 millones de euros

(ABC)

El presidente del Gobierno, Pedro Sánchez, ha anunciado este viernes el proyecto de ampliación del aeropuerto Adolfo Suárez Madrid-Barajas , con una inversión de 2.400 millones de euros. En una rueda de prensa en Fitur, Sánchez ha afirmado que se trata de «la mayor inversión en infraestructuras portuarias que vamos a tener durante esta década». La medida va a implicar un fuerte crecimiento de capacidad y de rutas, de la creación de miles de empleos directos e indirectos y de la generación de riqueza. Hoy este aeropuerto genera casi el 10 % del PIB de la Comunidad de Madrid.

El paro baja en 193.400 personas en 2023 y se crean 783.000 empleos, hasta máximos de ocupación

(Europa Press RSS)

El año cierra con menos de 3 millones de parados y máximos históricos en empleo fijo, femenino, público, extranjero y de mayores de 55 años

Los agricultores franceses cortan la frontera de La Junquera por la AP-7 y obligan al desvío de camiones

(ABC)

Los agricultores franceses han cortado el paso fronterizo entre España y Francia a la altura de La Junquera por la AP7 y han obligado al desvío de camiones. «Desvíos obligatorios para camiones por la salida 3 de la AP-7 en sentido norte por manifestación en la frontera», ha informado la Generalitat en un mensaje en redes sociales. Los sindicatos agrícolas franceses anunciaron un 'viernes negro' con el bloqueo de las principales carreteras del país. Además de este en la AP-7, la Gendarmería francesa ha cortado en ambos sentidos la A9 en El Pertús. Código Desktop ? Desviaments obligatoris per a camions per la sortida 3 de l'AP-7 en sentit nord per #manifestació a la frontera#SCT pic.twitter.com/f13YyEDyUO? Trànsit (@transit)

January 26, 2024 Imagen para móvil, amp y app Código móvil ? Desviaments obligatoris per a camions per la sortida 3 de l'AP-7 en sentit nord per #manifestació a la frontera#SCT pic.twitter.com/f13YyEDyUO? Trànsit (@transit)

January 26, 2024 Código AMP ? Desviaments obligatoris per a camions per la sortida 3 de l'AP-7 en sentit nord per #manifestació a la frontera#SCT pic.twitter.com/f13YyEDyUO? Trànsit (@transit)

January 26, 2024 Código APP ? Desviaments obligatoris per a camions per la sortida 3 de l'AP-7 en sentit nord per #manifestació a la frontera#SCT pic.twitter.com/f13YyEDyUO? Trànsit (@transit)

January 26, 2024 Así, la Confederación Española de Transporte de Mercancías ha pedido al Gobierno que pida al Ejecutivo francés las medidas necesarias para poner fin a los bloqueos en las carreteras. «Medidas urgentes» La asociación de fabricantes y distribuidores (Aecoc) lamentaba este jueves la situación de la frontera de Francia y reclamaba «medidas urgentes» al Gobierno. Según el Ministerio de Transportes, Movilidad y Agenda Urbana (MITMA), aproximadamente 20.000 camiones españoles cruzan a diario la frontera entre España y Francia. «Este flujo constante de transporte es esencial para las operaciones comerciales y para la economía de ambos países », recuerda Aecoc. Francia vive desde hace semanas protestas sociales, impulsadas por los agricultores, que se están traduciendo en cortes de vías principales e incidentes con los profesionales del transporte de mercancías por carretera. Estos episodios ponen en riesgo la seguridad de los conductores y la fluidez de las operaciones comerciales entre Francia y España, así como hacia otros países europeos. Concretamente, desde el jueves pasado se ha interrumpido la circulación por las carreteras de Toulouse, región donde empezó el conflicto y, este lunes, los manifestantes bloquearon la autopista A9 que pasa por Perpiñán y que desemboca en la frontera con España. ? En 2021, el principal flujo internacional de transporte de mercancías por carretera se registró con Francia, representando un significativo 40,6 % de las toneladas internacionales con origen o destino en España.

El gasto en pensiones sube hasta 12.651 millones tras la revalorización, un 6,3% más que hace un año

(El Economista)

La nómina mensual de las prestaciones contributivas a la Seguridad Social se situó en 12.651,2 millones de euros en enero, un 6,3% más que en el mismo mes de 2023, según las cifras facilitadas este viernes por el Ministerio de Inclusión, Seguridad Social y Migraciones. Es la primera nómina tras la revalorización de las prestaciones, que se han actualizado con carácter general un 3,8% por la variación de la inflación.

Elma Saiz anuncia un convenio de Seguridad Social entre España y EEUU para favorecer la movilidad laboral

(Europa Press RSS)

La ministra de Inclusión, Seguridad Social y Migraciones, Elma Saiz, ha avanzado en Washington DC, donde se encuentra de visita oficial, la firma de un nuevo convenio de Seguridad Social entre España y Estados Unidos que se suscribirá en los próximos días, que tiene como principal objetivo favorecer la movilidad laboral.

Finantzak

Aon ficha como consejero a José Antonio Álvarez, vicepresidente de Santander

()

El nuevo fichaje es consejero externo de Banco Santander y también se sienta en los consejos de administración de Banco Santander Brasil y PagoNxt

Capital Research alivia a Grifols en Bolsa al recuperar las acciones prestadas a los bajistas

(Expansion)

El fondo estadounidense vuelve a superar una participación del 5% en la empresa española, castigada en Bolsa por el crítico informe de Gotham City Research.

Norbolsa iturria

Dokumentu hau fidagarritzat hartzen diren iturriak erabiliz prestatu du NORBOLSA, S.V.-k. Alabaina, ez da bertan jasotzen den informazioaren eta iritzien zehaztasuna, zuzentasuna eta osotasuna ziurtatzen eta ez da haiei buruzko erantzukizunik hartzen. Debatuta dago osorik edo zatiren bat berregitea edota banatzea eta beste edozein baliabide erabiltzea.

Mesedez, kontsultatu Norbolsaren lege-ohar hau : https://broker.norbolsa.com/avisos/aviso_legal_eu.pdf
eta jokabide-kodea : https://broker.norbolsa.com/norline/v2/i9573/comun/eu/pdf/comun/mifid_11.pdf